

25 AVRIL 1974 .-

Entre WAHAGNIES et THUNERIES .-(59)

oooooooooooooooooooooooo

Heure : vers 21 h - 21 h 30

Mesdemoiselles POUPART et HABEZ, âgées de 16 ans, rentraient d'un entraînement de judo, en bicyclette sur la D. 254 entre les bourgades de Wahagnies et Thuneries. Il faisait très bon et le vent pratiquement nul. Elles se trouvaient alors dans un endroit pratiquement désert et leur attention fut attirée par une forme ovale, lumineuse, à l'éclat supportable, de couleur rouge-orange, clignotant sensiblement sur une période de 2 secondes. Il semblait être apparu à l'EST, à 1 km environ, et à 30° et semblait aussi se diriger à faible allure vers les jeunes filles qui, très intriguées, descendirent de leur bicyclette. Elles constatèrent ensuite que le phénomène ayant cessé son vol rectiligne, décrivait à basse altitude, de larges courbes en oscillant sur lui-même; et cela pendant environ 4 à 5 minutes. Puis le phénomène repartit à faible allure au NORD-EST, prenant de l'altitude et disparut progressivement. Pendant cette observation, cet objet de belle dimension (estimation à 20m) ne changea ni de forme, ni de couleur, ni de luminosité. Aucun son, aucune sensation particulière, si ce n'est malgré tout une angoisse bien légitime.

(Rapporté par M. WISOCKI et CATELINE)